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Offener Brief 

Überspitzt formuliert kann man sagen: 

 
Die Medien sind mit der Wahrheit eins und haben noch nie Kriegslügen ungeprüft verbreitet. 
 
Die Medien sind wahre Friedensvermittler und verabscheuen jeden Krieg und jeden Konflikt. 
 
Die Medien sind wahre Meister in sachlicher, objektiver, neutraler und umfassender 
Berichterstattung und haben keinerlei finanzielle Abhängigkeiten. Überhaupt keine. 
 
Die Anzeigengelder der Rüstungsindustrie haben keinerlei Einfluss auf die Berichterstattung 
und ergeben keinerlei Interessenskonflikte. 

 
Die Anzeigengelder der Konzerne und der restlichen Wirtschaft haben noch nie irgendeinen 
Einfluss auf die Berichterstattung gehabt. 

 

 
Unsere Mediensituation ist die weltbeste und weist die höchste Qualität auf die es gibt. 
 
Noch niemals wurden wir so lückenlos informiert wie in der Ukraineberichterstattung. 
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Die völlig unabhängigen Medien sind ein großes Vorbild und leben ihren Berufethos aus. 
 
Großer Neid befällt einem, wenn man sich die hohe Qualität der Medien und deren 
Wahrheitsverliebtheit anschaut. 

 
Vollkommenes Glück überkommt einem beim Genuss der völlig wahrheitsunterworfenen 
Mainstreammedien. 
 
Wenn ich die Wahrheit erfahren will, muss ich nur in die Zeitung schauen. 
 
Die Medien liegen mit der Wahrheit, der Objektivität, der Sachlichkeit, der Ausgewogenheit 
und der umfassenden Berichterstattung im Bett und vergnügen sich. 

 
Wenn man jemanden glauben und vertrauen kann, dann den völlig unabhängigen 
Mainstreammedien, die keinerlei Interessenskonflikte und Abhängigkeiten haben. 

 

Wenn jemand mit der Wahrheit verbunden ist, dann zu allererst die Medien. 

 
Noch nie hatten die Medien Interessenskonflikte und finanzielle Abhängigkeiten gegenüber 
großen Anzeigenschaltern. 

 
Bei Wahrheit fällt mir immer als erstes Medien ein. 

 
Wenn man sich auf was verlassen kann dann auf die lückenlose ganze Wahrheit in der 
sachlichen, neutralen, objektiven, ausgewogenen und umfassenden Berichterstattung aller 
völlig unabhängigen und Interessenskonfliktfreien Mainstreammedien. 

 
Die höchste Qualität findet man in der Ukraineberichterstattung aller Wahrheitsvermittler bei 
den völlig unabhängigen Mainstreammedien. 

 
Die Medien sind weit entfernt davon Propaganda zu betreiben. 

 
Wer umfassend, sachlich, objektiv und neutral sich informieren möchte, liest den Mainstream. 
 
Noch nie wurde im Mainstream auch nur eine Lüge verbreitet. 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
 
Auch wenn es unglaublich klingt, aber das größte Vertrauen und die höchste Glaubwürdigkeit 
genießen die völlig unabhängigen Mainstreammedien. 

 
Die Mainstreammedien sind einzigartig qualitätsvoll, glaubwürdig und vertrauenswürdig, da 
sie immer nur die ganze Wahrheit berichten. 

 
Es ist eine wahre Freude und ein großer Genuss glückerfüllt den Mainstream zu konsumieren. 
 
Die Medien sind keine Kriegsverkäufer, keine Kriegspropagandisten, keine 
Feindbildverstärker, NEIN, sind Sie nicht da sie nur der Wahrheit dienen. 

 
Wenn jemand unabhängig und frei von Interessenskonflikte ist, dann die Mainstreammedien. 
 
Die Mainstreammedien sind sicher keine Hofberichterstatter, da sie keinerlei finanzielle und 
informelle Abhängigkeiten gegenüber dem steuergeldverteilenden Politiker haben, die alle 
Medien fett anfüttern. 

 
Wer auf der Suche der Wahrheit ist, ist beim Mainstream an der richtigen Adresse. 
 
Die Mainstreammedien haben über die ganze Zeit die reine Wahrheit gepachtet, die sie 
verbreiten. 
 
Die allergrößten Friedensvermittler sind die NATO-KONFORMEN Mainstreammedien. 
 
Die Mainstreammedien sind ein Garant für Frieden, für Wahrheit, für Objektivität, für 
Sachlichkeit, für Ausgewogenheit, für Neutralität, für Lückenlosigkeit und für 
Unabhängigkeit. 
 
Ohne die hervorragende Arbeit der Medien würde Krieg herrschen. 

 
Wenn die Medien nicht wären, hätten wir Krieg, Zerstörung, gefallene Staaten, 
Flüchtlingsströme, das größte Terrorprogramm der Menschheitsgeschichte, zahlreiche 
Foltergefängnisse, Ausbeutung, Inflation und Ungerechtigkeit bei der Steuer sowie 
Ungerechtigkeit bei zahlreichen staatlichen Missständen, die die überwiegende Mehrheit der 
Bevölkerung finanziell benachteiligen. 

 
Zum Glück kritisieren die Medien seit langer Zeit regelmäßig die zahlreichen staatlichen 
Missstände, die die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung finanziell benachteiligen und 
klären die Bevölkerung darüber umfassend auf. 
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Alle die sich der Wahrheit verpflichtet fühlen arbeiten bei den Medien, bei der Polizei, in den 
Staatsanwaltschaften oder als Richter. 

 
Immer wenn ich den Mainstream konsumiere überkommt mich großes Glück und 
Zufriedenheit, die reine Wahrheit zu genießen. 

 
Wenn jemand die völlig unabhängigen Mainstreammedien als Lügemedien bezeichnet, da sie 
viele Sachen auslassen und allen vorenthalten, der lügt sicherlich und ist rechtsradikal. 
 
Nein, die Mainstreammedien haben immer recht und berichten immer wahrheitsgetreu. 
 
Auf das was die völlig unabhängigen Mainstreammedien berichten, ist Verlass. 

 
Wer es verabsäumt die Wahrheit in den Mainstreammedien zu erfahren, ist selber schuld. 
 
Wer glaubt dass Anzeigengelder Interessenskonflikte, Abhängigkeiten und eine gefällige 
Berichterstattung begründen, ist ein unglaubhafter Verschwörungstheoretiker und sicher 
rechtsradikal. 
 
Der völlig von Anzeigengelder unabhängige Mainstream ist den crowdfinanzierten 
Alternativmedien vorzuziehen, wenn man die Wahrheit erfahren will und gut informiert sein 
will. 
 
Scheiß auf die Bibel. Ich schwöre auf den Mainstream. 

Bei meiner Ehre ich verehre den völlig unabhängigen Mainstream. 

 
Über die wahrheitsgetreuen Mainstreammedien lasse ich nichts kommen. 

 
Wenn Demonstranten Schilder mit Lügenpresse hochhalten, muss ich immer den Kopf 
schütteln, auch wenn alle anderen den Kopf nicken und dem zustimmen und skandieren: 
Lückenpresse ist Lügenpresse. 

 
Die Medien verdienen großes Lob immer die reine Wahrheit zu ergründen und zu verbreiten. 
 
Wer behauptet es gibt keine unabhängigen Mainstreammedien ist sicherlich ein rechtsradikaler 
und völlig unglaubwürdiger Verschwörungstheoretiker mit einer Wahrnehmungs-
verschiebung. 
 
Nie und nimmer würde der Mainstream von der reinen Wahrheit etwas auslassen oder davon 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
abweichen. 
 
Wenn wir nicht unsere Friedensmainstreammedien hätten, hätten wir immer noch Krieg auf 
der Erde. 

 
Dem Mainstream verdanken wir den Frieden auf der Erde. 

 
Dem Mainstream verdanken wir die Wahrheitsvermittlung. 

 
Der Mainstream kritisiert alle militärisch-industriellen Komplexe und macht ihnen die Hölle 
heiß. 
 
Der unabhängige Mainstream ist ein Geschenk Gottes und sorgt für Frieden. 
 
Wer den Mainstream anzweifelt, ist ein ungläubiger Abtrünniger und Abweichler und mit 
Sicherheit rechtsradikal und ein Lügner & Verschwörungstheoretiker. 

 
Wenn ich Menschen sehe die den Mainstream lesen und kopfschüttelnd die Zeitung zerknüllen 
und in den Müll werfen, kann ich es nicht verstehen, warum sie die Zeitung zerknüllen bevor 
sie sie wegwerfen. 

 
Qualität & die Wahrheit sowie redliche Friedensbemühungen kommen im Mainstream nie zu 
kurz, wird einfach behauptet. 

 
Wer sagt, dass wer einmal lügt, dem glaube nicht, hat im Mainstream nichts verloren. 
 
Zweifel und kritisches Hinterfragen ist im Mainstream nicht nötig und reine Zeit- und 
Energieverschwendung, sagt man uns. 

 
Glaube was du im Mainstream liest, ist das Gebot der Stunde. 

 
Alles berichtenswerte von öffentlichem Interesse wird man irgendwann, früher oder vielleicht 
doch später im Mainstream finden, oder auch nicht. 

 
Es gibt im Mainstream keine blinden Flecken, Lücken, Auslassungen, Vertuschungen, 
Vorenthalten und dergleichen mehr, so wie es auch dort keine Lügen gibt, die es noch nie 
gegeben hat. 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
 
Wer glaubt und nicht weiß, sollte seinen Glauben aufgeben und sich im Mainstream mit 
Wissen bewaffnen. 

 
Der Einheitsbrei im Mainstream ist sehr einheitlich über die gesamte Branche und Zeit hinweg, 
als ob es nur eine Redaktion gibt. 

 
Die Mainstreammedien haben es geschafft, immer im Besitz der reinen und ganzen Wahrheit 
zu sein, unglaublich aber wahr. 

 
Der Mainstream liefert am laufenden Band verlässliche Informationen mit 100 % 
Wahrheitsgehalt, zumindest mehr oder weniger oder auch nicht. 

 
Wer den Mainstream konsumiert und von Zweifeln geplagt wird, dem fehlt das Vertrauen und 
hat ein Problem mit Glaubwürdigkeit und leidet sicher auch an kritischen Denken, ist 
anzunehmen. 
 
Die leichtgläubige Ungläubigkeit der Mainstreamkonsumenten ist nicht vom Mainstream 
verursacht, sondern ist ein kognitives Problem des Geistes oder hängt mit Erfahrung 
zusammen. 
 
Wer behauptet, dass die Mainstreamjournalisten gerne sich der Macht anbiedern und in deren 
Ärsche kriechen und sich über ein Du im Umgang erfreuen, sollte das mit Fotos unterlegen. 

Mit friedliebenden Grüßen aus dem aktiven Widerstand, ihr göttlicher Klaus

 

 

 

 


